

CENTRO DE JUSTICIA DE SANTIAGO

La instauración de la Reforma Procesal Penal en la Región Metropolitana –cuyo objetivo era establecer una administración de justicia más rápida, imparcial y pública– necesitó de una nueva infraestructura para el funcionamiento de los modernos Tribunales, del Ministerio Público y de la Defensoría Penal Pública. La magnitud de la obra de la Reforma se ve reflejada simbólicamente en el tamaño de la construcción del CENTRO DE JUSTICIA, inaugurado el 2006.



Son nueve edificios los que forman el complejo abarcando una superficie de 4,5 hectáreas. Las construcciones, de similar altura, junto a una gran plaza central, dan las características de un verdadero barrio cívico. Los materiales que predominan son el hormigón armado a la vista y los vidrios con grandes ventanales hacia el patio en una armónica mezcla de solidez y transparencia. Especial énfasis se puso en la función del edificio con el fin de que los usuarios tuviesen plena autonomía: se diseñaron circuitos de tránsito independientes para jueces, testigos, reos, gendarmes y público en general.

www.centrodejjusticia.cl

RM Región. Capital: Santiago

Población: 7.399.042* - Superficie: 15.403 km²

*Fuente: INE. Proyecciones de población al 2016.

BITÁCORA



TRAS LOS RASTROS

¿Quién fue Andrés Bello? ¿Cómo aportó a la justicia en Chile? ¿Cuál era su nacionalidad?



¿QUÉ SIGNIFICAN LAS PALABRAS?

- LEY _____
- CONSTITUCIÓN _____
- JUSTICIA _____
- PODER JUDICIAL _____
- CORTE SUPREMA _____
- CORTE DE APELACIONES _____
- TRIBUNALES DE PRIMERA INSTANCIA _____
- JUZGADO DE POLICÍA LOCAL _____



PARA DARLE UNA 2ª VUELTA

Actualmente hay un proyecto de Ley en el Parlamento según el cual la policía tendría derecho de detener a una persona por simple sospecha, cosa que a la fecha está prohibida. ¿Qué opinas? ¿Por qué?